

RCEME GEMRC

MESSAGE DE RETRAITE



Cpl Brad Campbell

Le Cpl Brad Campbell quittera les FAC le 3 août 2019 après 10 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du GEMRC.

Le Cpl Campbell s'est joint aux FAC au CRFC London le 22 janvier 2009 en tant que technicien de véhicules. Au cours de ses 10 années dans la Force régulière, il a été affecté à Petawawa et à Trenton. Il a passé son temps à Petawawa au 2 Bataillon de Svc, au cours duquel il est retourné à l'EGEMFC pour y terminer son DP2 et a été promu Cpl en 2013.

En juillet 2014, le Cpl Campbell a été muté à Trenton, où il a été le responsable en second de section de véhicule, de l'équipement lourd et de l'MESA. Il a de plus été président de la ligue de fléchettes de la 8^{ième} escadre avec la meilleure moyenne de la ligue durant trois années consécutives. Il a obtenu son « Red Seal » en équipement lourd dans son temps libre. Il a été classé 3^{ième} dans son cours d'équipement lourd et il a donné des leçons sur le compteur de particules LCM-20 sur divers pièces d'équipement MSEA. En juin 2016, le Cpl Campbell a été déployé au Kuwait sur Op Impact.

Le départ dans la dignité aura lieu le 19 juillet 2019 au Boston Pizza à Trenton. S'il vous plaît envoyer des messages de félicitations à Eric.Vaillancourt@forces.gc.ca.



Arte et Marte